

JENESYS2017 による市立横須賀総合高校生徒の シンガポール派遣について

1 JENESYS とは

外務省推進事業として一般財団法人日本国際協力センター（JICE）が主催している対日理解促進交流プログラムで、日本と ASEAN 諸国との間で、対外発信力を有し将来を担う人材を招へい、派遣し、政治、経済、社会、文化、歴史、外交政策等に関する対日理解の促進を図ることを目的として行われています。

今回は、シンガポールへの高校生派遣について市立横須賀総合高校が応募し、平成 30 年（2018 年）1 月 30 日（火）～2 月 7 日（水）に、1 年次生 9 名がシンガポールに派遣されました。

2 活動内容

現地では日本大使館表敬訪問や現地高校との交流、日系企業訪問、現地各施設訪問などを行い、両国の交友関係や相互理解の促進を図りました。今後も学校内外で様々な機会に活動報告会などを実施し、シンガポールと日本の友好関係を拡充させていくよう活動します。

3 派遣生徒

笠原琴乃 [かさはら ことの] (1 年次)

丸山直華 [まるやま なおか] (1 年次)

ワイルズアーロン龍 [わいるずあーろん りゅう] (1 年次)

金子紗也 [かねこ さや] (1 年次)

尾仲主眞 [おなか しゅま] (1 年次)

森川佳苗 [もりかわ かなえ] (1 年次)

高橋奈々 [たかはし なな] (1 年次)

横山雅来 [よこやま まさき] (1 年次)

岳本那智 [たけもと なち] (1 年次)

4 その他

平成 30 年 3 月 22 日（木）17：05 に市長を表敬訪問し、活動報告をする予定です。